

résidences immobilier

Villa récemment rénovée dans un quartier prestigieux de Mougins. Grand salon lumineux avec salle à manger ouvrant sur la terrasse bénéficiant d'une vue fabuleuse sur Cannes, la mer et les collines de l'Estérel. Grande cuisine moderne avec cuisine de service/buanderie et un grand espace salle à manger lumineux donnant sur la piscine et le jardin. Une grande chambre située au rez-de-chaussée avec vaste dressing et salle de bains ainsi qu'une grande chambre double avec salle de bains attenante. A l'étage, une chambre d'enfant avec salle de douche attenante. En rez-de-jardin, deux chambres doubles ...

Recently renovated villa in a prestigious quartier of Mougins. Large bright sitting room with dining area opening on to the terrace with outside seating benefitting from the fabulous view of Cannes, the sea and the hills of the Esterel. Large modern kitchen with serving kitchen / laundry and a large bright dining area overlooking the pool and garden. Large master bedroom on the ground floor with vast dressing room and bathroom. Large double bedroom with en suite bathroom also on the ground floor. Upstairs there is a children's room with en suite shower room. On the garden level there are two ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







